

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Lima, Lunes 26 de julio de 2004

Convoca a sectores políticos a sacar adelante al país y defender la Constitución

ÁNTERO FLORES ARÁOZ-ESPARZA ES
NUEVO PRESIDENTE DEL CONGRESO



El legislador Ántero Flores-Aráoz Esparza, de la bancada de Unidad Nacional, fue elegido el lunes 26 nuevo Presidente del Congreso de la República tras reñido proceso eleccionario que sostuvo frente a su colega Luis Solari de la Fuente (PP). La lista número 1, encabezada por Flores-Aráoz, obtuvo 60 votos a favor sobre 57 que logró la presidida por Solari. Además, fueron registrados un voto en blanco y otro viciado.

Eran las 11:54 horas cuando, después del escrutinio a cargo de las legisladoras Gloria Helfer Palacios (PP) y Emma Vargas de Benavides (UN), el Presidente saliente del Poder Legislativo, Henry Pease (PP), proclamó como nuevo Presidente a Flores-Aráoz.

Los actos de proclamación y juramentación ocurrieron en medio de aplausos y muestras de adhesión de legisladores que respaldaron en todo momento a Flores-Aráoz, lo mismo que de muchos asistentes a las galerías del Hemiciclo del Pleno.

Con Flores-Aráoz, político social cristiano de vasta trayectoria parlamentaria, fueron elegidos los integrantes de la nueva Mesa Directiva. Ellos son Natale Amprimo Plá (SAU), primer vicepresidente; Judith de la Mata Fernández (PAP), segunda vicepresidenta; Jorge Mera Ramírez (SAU), tercer vicepresidente; Jorge Chávez Sibina (PA), cuarto vicepresidente; y Michael Martínez Gonzales (GPD), quinto vicepresidente.

Todos ellos juraron sus cargos ante el nuevo Presidente, y lo hicieron con variedad de matices. Hubo quienes lo hicieron expresándose en quechua, también en nombre de las comunidades campesinas, e igualmente invocando la memoria del desaparecido líder del Apra, Víctor Raúl Haya de la Torre.

Después de juramentar su cargo presidencial para el Período Anual de Sesiones Públicas 2004-2005, Flores-Aráoz reclamó la unidad de todos los parlamentarios, sin distinción de ninguna clase, para sacar adelante al país, así como defender a la Constitución, aprobar las leyes que el país espera y también defender el Estado de Derecho.

Garantizó que ejercerá su cargo con absoluta licencia partidaria, y añadió que será presidente de todos los congresistas, sin preferencias para nadie, porque dijo estar convencido de que lo primero para él es y será su labor parlamentaria.

Para el efecto, en presencia de quienes lo escuchaban, entregó su carnet de militante del Partido Popular Cristiano (PPC) al Oficial Mayor del Congreso, José Élice Navarro, a quien solicitó que lo guardara y se lo devolviese al término de sus responsabilidades en la Presidencia del Poder Legislativo.

Tras agradecer por su elección a toda la representación nacional, y no sólo a quienes votaron por él, Flores-Aráoz expresó también su agradecimiento a su ocasional oponente en las elecciones, Luis Solari, por la campaña decente y ejemplar que, enalteció, había cumplido durante el proceso electoral.

"Todos somos congresistas y tenemos la obligación de cumplir con la Patria, y hacer que el Parlamento Nacional recupere el prestigio que antaño tuvo", expuso el flamante Titular del Poder Legislativo, quien así mismo agradeció a la anterior Mesa Directiva presidida por Henry Pease por la acertada conducción del Parlamento en el Período 2003-2004.

Igualmente, se dirigió a los representantes del periodismo nacional, y especialmente a quienes cubren las incidencias diarias en el Poder Legislativo. Garantizó que las puertas de su despacho siempre estarán abiertas y al servicio de los hombres y mujeres de prensa interesados en informaciones que consideren importantes en su diario quehacer profesional.

LOS 118 CONGRESISTAS

A la sesión de elección de la Mesa Directiva, iniciada a las 10:37 horas, acudieron a votar los 118 legisladores aptos. (No acudieron, por estar suspendidos, los legisladores Martha Chávez Cossío de Ocampo y José Luna Gálvez).

Comenzó con la lectura del Decreto de Convocatoria a elecciones para la nueva Mesa Directiva correspondiente al Período Anual de Sesiones Públicas 2004-2005. También fueron leídos los artículos del Reglamento referidos a la elección de la nueva Mesa Directiva.

El acto de votación fue iniciado a las 10:55 horas, y se desarrolló por espacio de 40 minutos con la participación de los 118 representantes.

Los más aplaudidos durante la sesión fueron los candidatos Flores-Aráoz y Solari. Se estableció que el candidato ganador debería obtener 60 votos, es decir, mayoría simple.

El escrutinio comenzó a las 11:38 horas, y a las 11:49 horas se verificó que el candidato de la oposición, Flores-Aráoz, había alcanzado los 60 votos suficientes para ser ungido nuevo Titular del Poder Legislativo.

Uno de los primeros en saludar al candidato vencedor fue el propio Luis Solari, con quien Flores Aráoz se estrechó en fuerte abrazo en medio de aplausos y vivas al Perú de la mayoría de los presentes.

Después de darse lectura al acta de la sesión de elección, el Presidente Flores-Aráoz levantó la reunión y citó para el martes 27 a las 11:00 horas para proceder al acto de instalación del Período Anual de Sesiones Públicas, cuya primera legislatura ordinaria se iniciará ese día y se extenderá hasta el 15 de diciembre próximo.

PRENSA-CONGRESO

[Imprimir](#) | [Regresar](#)